



FGR desmiente: no se ha cancelado la ficha roja a García Cabeza de Vaca

Por un amparo, está suspendida de momento, admite

IVÁN EVAIR SALDAÑA

La Fiscalía General de la República (FGR) afirmó ayer que “es falso” que la Interpol Internacional canceló la ficha roja en contra del ex gobernador de Tamaulipas (2016-2022) Francisco Javier García Cabeza de Vaca, pero reconoció que fue “suspendida de momento” debido a un amparo, ante lo cual, anunció, procederá contra los jueces que han concedido las medidas cautelares a favor del panista.

García Cabeza de Vaca publicó el pasado domingo en redes sociales que la Interpol “anuló la notificación de ficha roja que infundadamente había emitido en mi contra la FGR, y que al día de hoy no existe ningún mandamiento u orden de

captura internacional en contra de mi persona”.

En respuesta, la FGR precisó que ese organismo policial notificó a México que ante el amparo que le fue concedido al político —que ya fue impugnado por la fiscalía— quedaba suspendida de momento la notificación o ficha roja.

“Ello es con base en un criterio general de ese organismo internacional de suspender ese tipo de notificaciones cuando el caso lleva más de seis meses en determinado estatus. Lo cual puede variar en función del resultado de los recursos en curso”, apuntó.

La institución, a cargo del fiscal Alejandro Gertz Manero, apuntó que el ex gobernador ha sido acusado por delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita en dos ocasiones, por hechos distintos, y jueces de amparo con sede en Tamaulipas han dictado resoluciones no definitivas que lo han favorecido.

“La Fiscalía General de la República estará integrando investigaciones contra quienes emitieron ese tipo de decisiones judiciales y procederá en ejercicio de sus funciones como legalmente correspondiente”, indicó.

El pasado domingo, García Cabeza de Vaca publicó una carta que recibió de la Interpol en la que le informaron que no está sujeto a notificación de ese organismo policial internacional.

“La Secretaría General de la Organización Internacional de Policía Criminal-Interpol certifica que, a la fecha de hoy, D. García Cabeza de Vaca Francisco Javier, nacido el 17 de septiembre de 1967, no está sujeto a notificación o difusión de Interpol”, dice.

Dicha comunicación fue interpretada por el panista como la anulación de la ficha roja en su contra, señalando que esa decisión “se basó en un exhaustivo examen del caso por parte de la Interpol”.